

40. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 03.07.2025

Frage Nr.: 3385

Stadtv. Dr. Dürbeck - CDU -

"Kaiserpfalz franconofurt"

Aufgrund der bevorstehenden mehrjährigen Sanierung der Schirn Kunsthalle Frankfurt sind Beeinträchtigungen des näheren Umfeldes zwischen Dom und Römer durch Baustelleneinrichtungen und Baustellenbetrieb nicht zu vermeiden. Auch die Bendergasse mit dem angrenzenden "Stadthaus am Markt" wird davon betroffen sein.

Ich frage den Magistrat:

Bleibt die Präsentation der "Kaiserpfalz franconofurt" während der Sanierungsphase uneingeschränkt geöffnet, und wie wirkt sich die benachbarte Baustelle auf diese Dependence des Archäologischen Museums aus?

Antwort:

Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Dr. Dürbeck,

für die Zeit der Baumaßnahme bleibt die Kaiserpfalz geöffnet. Es bleibt lediglich der Ausstellungsraum, der von der Bendergasse erschlossen ist, geschlossen. Der Zugang zum Ausstellungsraum liegt innerhalb der Baustelleneinrichtung. Die Exponate der Vitrinen werden zum Schutz vor Erschütterung Mitte September geräumt. Dem Museum wird weiterhin ein Zugang zur Technik ermöglicht.